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報
告
会
に
お
け
る
、
議
会
に
対
す
る
ご
意
見
・
ご
要
望
等
に
つ
い
て
は
、
議
会
活
動
の
一
環
と
し
て
要
望

に
対
応
す
る
考
え
の
ほ
か
、
議
会
活
性
化
調
査
等
特
別
委
員
会
で
ご
意
見
に
つ
い
て
、
議
論
し
て
参
り
ま
す
。

　

ま
た
、
町
政
に
対
す
る
ご
意
見
・
ご
要
望
等
に
つ
い
て
は
、
議
長
か
ら
町
長
へ
文
書
で
報
告
し
、
必
要
な

対
応
を
求
め
て
い
き
ま
す
。

　

な
お
、
紙
面
の
都
合
上
、
こ
こ
で
は
内
容
の
一
部
の
み
を
掲
載
し
て
お
り
ま
す
。

Ｑ　

１
区
自
治
会
館
の
避
難
所
指
定
に
つ
い
て

Ａ　

地
震
災
害
で
は
、
避
難
所
と
し
て
使
用
で
き
な
い
と
し
て
も
、
地
震
以
外
の
水
害
な
ど
の
災
害
で
は
避

難
所
と
し
て
使
用
で
き
る
と
考
え
て
お
り
、
移
築
さ
れ
る
ま
で
は
避
難
所
指
定
を
外
さ
な
い
。

Ｑ　

議
会
だ
よ
り
に
、
他
自
治
体
か
ら
派
遣
さ
れ
て
い
る
職
員
は
技
能
職
と
記
載
さ
れ
て
い
る
が
、
技
術
吏

員
の
間
違
い
で
は
な
い
か
。

Ａ　

技
能
職
と
の
表
現
に
つ
い
て
は
、
災
害
復
旧
工
事
に
お
い
て
、
技
術
を
十
分
に
発
揮
で
き
る
能
力
を
有

し
た
職
員
と
考
え
て
お
り
ま
す
。
な
お
、
当
町
に
東
日
本
大
震
災
に
か
か
る
他
自
治
体
等
か
ら
の
派
遣
職
員

は
、
平
成
25
年
３
月
末
現
在
で
延
べ
30
人
と
な
っ
て
い
ま
す
。

議会改革をすすめる！

議会の活動や審議内容を町民の方々に
知っていただき、ご意見やご要望を今
後の活動や町づくりに反映させていき
たいと思います。

期待、疑問・・・
な意見をありがとうございました。

開催主旨

５月29日　1区自治会館 参加者：6名

車座会議に
議員は出席しているの？

町での復興の取り組みで、車座会議を
開いているが、議会としては出席して
いないのか。

議会としては出席していないが、議員
個人として出席している。

５月29日　中畑公民館 参加者：11名

方針については町で検討中です。

運動公園用地の方向性について。
また、早期活用を望む。

５月29日　三城目集落センター 参加者：4名

職員の早期退職は
町の損失ではないか

有能な職員が３～４年早く退職するの
は、もったいないのではないか？

同感です。�町でも慰留している。貴重
な意見として受け止めます。

議
会
報
告
会
で
回
答
を
保
留
し
た
質
問

会場アンケートで 寄せられた「声」

◎◎
議
会
で
ど
の
よ
う
な
こ
と
が
話
し
合
わ
れ
て
い
る
の
か
を
少
し

で
も
知
る
こ
と
が
出
来
た
。
今
後
も
継
続
し
て
い
た
だ
き
た
い
。

◎◎
せ
っ
か
く
の
企
画
に
出
席
者
が
少
な
く
残
念
。
質
問
に
対
し
、

て
い
ね
い
に
お
答
え
い
た
だ
き
感
謝
し
て
い
る
。

◎◎
参
加
す
る
人
が
少
な
か
っ
た
の
で
、
次
回
は
多
く
の
人
が
参
加

す
る
手
立
て
を
考
え
て
ほ
し
い
。

議
会
報
告
会
の
感
想

◎◎
も
っ
と
住
民
と
の
対
話
に
よ
る
意
見
を
吸
い
上
げ
て
く
だ
さ
い
。

◎◎
子
ど
も
見
守
り
隊
で
、
主
に
朝
交
差
点
に
立
っ
て
子
ど
も
達
と

挨
拶
を
交
わ
し
て
い
ま
す
。
子
ど
も
見
守
り
隊
の
活
動
に
参
加

す
る
人
が
増
え
る
と
良
い
な
と
思
い
ま
す
。
心
が
ふ
れ
あ
う
と

か
、
心
が
つ
な
が
る
と
い
う
の
は
、
こ
う
い
う
活
動
か
ら
育
っ

て
い
く
も
の
の
よ
う
な
気
が
し
ま
す
。

議
会
や
町
づ
く
り
に
つ
い
て
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町民の期待に応えるため
公務員の人件費削減ってあるの？

現在、町でその動きはないです。

現道舗装はどうすれば良いのか？

行政区支援事業を活用してほしい。

５月30日　南沢多目的センター 参加者：12名

５月30日　弥栄公民館 参加者：5名

議会だよりの経費はいくら？

議会だよりの発行にかかる経費はどう
なっているのか？

費用は１頁３円 34 銭（カラー頁は８円
26銭）で、一部約 63円で 5,100 部発行
している。� �
１回の発行費用は約 32万円。

５月30日　五区集会所 参加者：2名

除染の効果は？

除染の効果と一軒当たりの費用は？

除染により約１割から４割減になる。
費用は、平均一軒当たり３００万円強。

今
回
の
議
会
報
告
で
頂
い
た
ご
意
見
、
ご
提
言
並
び
に
ご
要
望
を

町
政
に
反
映
さ
せ
て
い
く
べ
く
活
動
さ
せ
て
頂
き
た
い
と
思
い
ま

す
。

今
後
、
議
会
報
告
会
運
営
を
含
め
よ
り
良
い
報
告
会
に
し
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。

次
回
の
議
会
報
告
会
は
11
月
を
予
定
し
て
お
り
ま
す
。

そ
の
詳
細
に
つ
い
て
は
次
号
に
て
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

議会と町への要望、
多彩で活発

第１回議会報告会

アンケート集計結果

満足9人

普通21人

不満1人
無回答3人

議会報告会の感想

満足
普通
不満
無回答

関心がある
23人

関心が多少
ある
10人

無回答１人

町議会及び議員活動に
対し関心がありますか

関心がある
関心が多少ある
関心がない
その他
無回答




